



SOCIÉTÉS SAVANTES

ACADÉMIE DES SCIENCES, BELLES-LETTRES ET ARTS DE LYON. —
Séance du 2 Avril 1895. — Présidence de M. de Cazenove. —
M. E. Lapaire termine la lecture de sa notice biographique sur
M. Henri Hignard (V. la *Revue du Lyonnais* du mois d'avril). —
M. Bonnel communique à la Compagnie le plan d'un projet, proposé
par un docteur en médecine, pour alléger les charges incombant aux
pères de famille par suite de la naissance d'enfants jumeaux. Ce projet
consisterait dans une assurance contractée par chaque père de famille,
et comme les naissances de jumeaux ont lieu dans la proportion de
un sur quatre-vingt-dix, chaque jumeau aurait droit ainsi à retirer une
somme proportionnelle à la prime versée, de telle sorte que le verse-
ment d'une somme de cinq francs assurerait à chaque jumeau une
pension mensuelle de trente-cinq francs. — M. Delore, sans se pro-
noncer sur le mérite du projet, fait remarquer qu'il renferme une idée
utile, car il est certain que beaucoup de jumeaux meurent en bas âge,
par suite du manque de soins, dans les familles pauvres.

Séance du 23 Avril 1895. — Présidence de M. de Cazenove. — En
l'absence de M. Ch. André, orateur inscrit, M. Vachez présente un
court résumé d'un travail qu'il se propose de communiquer à l'Acadé-
mie sur le rachat des esclaves dans les pays barbaresques, au siècle
dernier. Les esclaves, délivrés ainsi soit par les Pères de la Merci soit
par les Pères Trinitaires, étaient reçus solennellement à Lyon où un